

CLUBES

El iraní Farhad Moshiri eleva su participación en el Everton al 68,6%

El inversor, que en 2016 vendió su 15% del Arsenal para adquirir la mayoría de este equipo de la Premier League, se ha comprometido a alcanzar el 77,2% antes de julio de 2019.

Palco23

12 sep 2018 - 09:33



Farhad Moshiri continúa elevando su peso en el Everton FC. El inversor iraní ha logrado la mayoría accionarial del club de la Premier League tras adquirir otro 18,7% de los títulos entre minoritarios. Hasta ahora, controlaba el 49,9% del capital que en 2016 adquirió a Bill Kenwright en una operación que valoró el 100% de la entidad en más de 250 millones de euros. Según un comunicado, antes de julio de 2019 poseerá el 77,2% de las acciones.

El empresario, que ha amasado su fortuna con negocios en Rusia, logró la propiedad del equipo de británico con los recursos que obtuvo vendiendo su 15% en el Arsenal FC. Su intención era poder tomar el control de la gestión en el Everton, una opción que con los *gunners* no era posible debido a la mayoría que ostenta el estadounidense Stan Kroenke.

El club de Liverpool ha experimentado un fuerte incremento de su facturación en las

últimas temporadas, sobre todo gracias al lucrativo contrato audiovisual. La entidad cerró 2016-2017 con un beneficio de 30 millones de libras (33 millones de euros) en la mejor temporada económica de su historia, en la que quedaron séptimos de la competición nacional.

Farhad Moshiri compró el principal paquete de acciones del Everton FC en 2016 tras vender el 15% del Arsenal

Se trata de una mejora significativa, ya que en 2015-2016 registró unas pérdidas por valor de 24,3 millones de libras (27,3 millones de euros). El club facturó 171,3 millones de libras (192,3 millones de euros), un 63,6% más gracias al aumento de los ingresos por televisión. Se desconoce cuál ha sido la evolución en este último año.

Con tal de apuntalar el proyecto, que incluye un nuevo estadio, Moshiri ha elevado el préstamo que tenían de 105 millones de libras (118 millones de euros) a 150 millones de libras (168 millones de euros). Además, se ha comprometido a invertir más en la plantilla y mejorar Goodison Park, a la espera de que puedan construir su futuro hogar tras obtener los terrenos a finales de 2017.